

PERS

Kronologis Kecelakaan Mobil Hilux Tabrak Truck Logging di Areal PT Erna Djuliawati

Indra Gunawan - SERUYAN.PERS.CO.ID

Apr 15, 2023 - 20:16



Gambar/insert: Kondisi Truck Logging di Areal PT Erna Djuliawati, Kabupaten Seruyan

SERUYAN - Kecelakaan lalu lintas yang baru - baru ini menghebohkan

masyarakat Kalimantan Tengah, tewasnya pengemudi Mobil beserta beberapa orang penumpangnya. Kejadian yang memilukan ini tentunya menjadi pembelajaran bagi semua orang, apabila melintasi jalan khusus milik perusahaan HPH.

Karena jalur jalan milik perusahaan HPH memiliki jalur jalan yang beda dengan jalan umum biasanya, karena menggunakan jalur jalan kiri kanan.



Tepatnya hari Selasa tanggal April 2023 sekitar pukul 18.30 WIB, kejadian

tabrakan terjadi di Jalan Koridor 2000 PT. Erna Djuliawati Logging II KM. 104 Desa Tumbang Darap Kec Seruyan Hulu Kab Seruyan, Kalimantan Tengah.

Mobil Barang Toyota Hilux Singel Cabin Warna Hitam KB 8238 DB, sopir bernama Edi Susanto warga Dusun Sepan Batu RT 003 RW 002 Desa Kelakik Kec. Nanga Pinoh Kab. Melawi, Kalimantan Barat, membawa 6 orang penumpang. Serta pengemudi Truck Logging 7071, bernama Sumrdiyanto Desa Tumbang Bai RT 002 RW 000, Kec. Seruyan Tengah Kab. Seruyan, Kalteng

Berdasarkan data yang diperoleh dari Lantas Polres Seruyan, pada saat Kendaraan Logging Truck 7071 Warna kuning yang dikendarai oleh Sumardiyanto berjalan dari koridor 2000 PT Erna Djuliawati Logging II KM 130 menuju jalan koridor 2000 PT Erna Djuliawati Logging II KM 97 sesampainya di jalan jalan koridor 2000 PT Erna Djuliawati Logging II KM 104.

Tiba - tiba dari arah berlawanan melaju 1 unit Mobil Barang Toyota Hilux Singel Cabin Warna Hitam KB 8238 DB oleng kekanan dan mengambil jalur logging karena jarak yang sudah terlalu dekat kedua kendaraan tidak bisa menghindar sehingga terjadi kecelakaan yang mengakibatkan pengemudi Mobil Barang Toyota Hilux Singel Cabin Warna Hitam KB 8238 DB meninggal dunia, dan penumpang Mobil Barang Toyota Hilux Singel Cabin Warna Hitam KB 8238 DB juga ikut meninggal dunia.

Adapun daftar nama yang meninggal dunia pada kecelakaan tersebut, Repi, Yahya Andika, Pendri, Riski Saputra, serta sopir Mobil Hilux Edi Susanto. Dan luka berat Andryanto dengan Rita luka ringan.

Kepolisian Resort Kabupaten Seruyan, melalui kasat lantas Polres Seruyan Iptu Prio Amboro, ST. Faktor utama penyebab laka kurang hati - hatinya pengemudi Mobil Barang Toyota Hilux Singel Cabin Warna Hitam KB 8238 DB

Karena dilokasi kejadian, kondisi tanah latrit, tingkungan, tanjakan dan turunan. Sedangkan cuaca saat itu masih dalam keadaan tidak hujan, walaupun kondisi malam hari.

"Tindakan pihak aparat Polres Seruyan, Olah TPTKP gabungan dengan Gakkum Dit Lantas, mengamankan barang bukti dan melakukan Lidik lebih lanjut," kata Prio Amboro.

Korban di evakuasi di Klinik PT Erna Djuliawati Logging II dan barang bukti kendaraan diamankan dipos Pol Tumbang Darap, Seruyan.